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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÃRIA DO MÊS DE FEVEREIRO DO
CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÃRIAS DA
UNIVERSIDADE FEDERAL DO EspíRITO SANTO, REALIZADA EM OITO DE
FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E TREZE (OB.02.2013), ÃS TREZE HORAS E
TRINTA MINUTOS, REUNIU·SE NAS DEPENDENCIAS DO AUDITÓRIO DO CCA·
UFES, O CONSELHO DEPARTAMENTAL, SOB A PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR
JULlÃO SOARES DE SOUZA LIMA, DIRETOR DO CCA. ESTIVERAM PRESENTES
OS SEGUINTES CONSELHEIROS: GERALDO REGIS MAU RI, VICE·DIRETOR DO
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÃRIAS; HELDER DE AMORIM MENDES, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO; MARCO ANTÔNIO SARTORI, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS; GIOVANNI DE OLIVEIRTA
GARCIA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA RURAL; ELAINE
CRISTINA GOMES DA SILVA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ZOOTECNIA; TAIS
CRISTINA BASTOS SOARES, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÃCIA E
NUTRiÇÃO; CARLOS ALBERTO MANFRÊ, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
MATEMÃTICA PURA E APLICADA; LOUISIANE DE CARVALHO NUNES, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE MEDICINA VETERINÁRIA; CHRISTIANO JORGE GOMES
PINHEIRO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE QUíMICA E FíSICA; TAISSA
RODRIGUES MARQUES DA SILVA, SUBCHE'FE DO DEPARTAMENTO DE
BIOLOGIA; PAULO DE TARSO FERRO DE OLIVEIRA FORTES, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA; LEANDRO PIN DALVI, SUBCHEFE DO
DEPARTAMENTO DE PRODUÇÃO VEGETAL; EDVALDO FIALHO DOS REIS,
REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE PÓS·GRADUAÇÃO; IARA REBOUÇAS /]
PINHEIRO, REPRESENTANTE DO CCA NO CEPE/UFES; OLAVO DOS SANTOS ,{/
PEREIRA JUNIOR, REPRESENTANTE DO CCA NO CEPE/UFES; ADRIANO --r(.,rlf."".,
RIBEIRO DE MENDONÇA, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS
DE AGRONOMIA E ENGENHARIA FLORESTAL; ANTÔNIO ALMEIDA DE. BARROS ~
JUNIOR, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE CIENCIA DA .
COMPUTAÇÃO E SISTEMAS DE INFORMAÇÃO; CLÔVIS EDUARDO NUNES
HEGEDUS, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE
ENGENHARIA INDUSTRIAL MADEIREIRA, ENGENHARIA QUíMICA E
ENGENHARIA DE ALIMENTOS; HEBERTH DE PAULA, REPRESENTANTE DOS
COLEGIADOS DOS CURSOS DE FARMÁCIA E NUTRiÇÃO; ADRIANA MADEIRA
ALVARES DA SILVA, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE
GEOLOGIA, CIÊNCIAS BIOLÓGICAS BACHARELADO E CIÊNCIAS BIOLÓGICAS
LICENCIATURA; GERCíLlO ALVES DE ALMEIDA JÚNIOR, REPRESENTANTE DOS
COLEGIADOS DOS CURSOS DE MEDICINA VETERINÁRIA E ZOOTECNIA; PAULO
ALEXANDRE LOBATO, REPRESENTANTE DOS SERVIDORES TÉCNICO·
ADMINISTRATIVOS; VERÔNICA FEIJOLl SANTIAGO REPRESENTANTES DOS
DISCENTES. NÁO COMPARECERAM OS CONSELHEIROS HENRIQUE MACHADO
DIAS, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS FLORESTAIS E DA MADEIRA;
ÁTILA PIANCA GUIDOLlNI, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS
DE QUíMICA, FíSICA E MATEMÁTICA; THALLlS ABDALA DE OLIVEIRA PRATA
MONTEIRO, ISABELA MORAES AMORIM E LORENZA BANDEIRA "-
REPRESENTANTES DOS DISCENTES JUSTIFICARAM A AUSÊNCIA OS ,cf""
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CONSELHEIROS ANDERSON BARROS ARCHANJO E JUlIANO VOlKERS
BARBOSA, REPRESENTANTES DOS DISCENTES. Havendo quorum, o senhor
Presidente declarou aberta a Sessão. 1. Aprovação da ata: 1.1 Ata da la Reunião
Ordinária do mês de dezembro, realizada em 19/12/2012. Foi solicitada correção no
item 3.15 Processo nO 23068.022333/2012-52, Departamento de Geologia, com
relação à Área e Subárea do Concurso Público. 2. Pauta: 2.1 Protocolado nO
23068.706221/2013-39 - Departamento de Farmácia e Nutrição - Solicita
homologação do Resultado do Concurso Público de provas e títulos, para provimento
de uma vaga na Área de Farmácia (4.03.00.00-5), Subáreas Química Orgânica
(1.06.01.00-7), Análise e Controle de Medicamentos (4.03.04.00-0), Farmacognosia
(4.03.02.00-8), Edital nO72/2012. Foi apresentado o seguinte quadro de notas: Juliana
Aparecida Severi, Classificada em primeiro (1°) lugar, com 872 (oitocentos e setenta e
dois) pontos; Fúlvia Maria dos Santos, Classificada em segundo (2°) lugar, com 819
(oitocentos e dezenove) pontos; Raphael Canti, Classificado em terceiro (3°) lugar, com
799 (setecentos e noventa e nove) pontos; e, Pedro Alves Bezerra Morais, Classificado
em quarto (4°) lugar, com 776 (setecentos e setenta e seis) pontos. Homologado por
unanimidade. 2.2 Protocolado nO 23068.706100/2013-97 - Departamento de
Farmácia e Nutrição - Solicita homologação do Resultado do Concurso Público de
provas e títulos para provimento de uma vaga, para a Classe de Professor Adjunto, na
Área de Nutrição (4.05.00.00-4) e Subárea Alimentação Coletiva, Edital nO72/2012. Foi
apresentado o seguinte quadro de notas: Ceres Mattos Della Lucia, classificada em
primeiro (lO) lugar, com 898 (oitocentos e noventa e oito) pontos; Mirel1a Lima Binoti, ,O
classificada em segundo (20) lugar, com 830 (oitocentos e trinta) pontos. Homologado y' Lf,..It7J
por unanimidade. 2,3 Protocolado nO 23068.706224/2013-72 - Departamento de .•...'(...·1 '
Farmácia e Nutrição - Solicita homologação do Resultado do Concurso Público de
provas e títulos, para provimento de uma vaga na Área de Farmácia (4.03.00.00-5), @
Subáreas Farmacotécnica (4.03.01.00-1) e Análise e Controle de Medicamentos .
(4.03.04.00-0), Edital nO72/2012. Foi apresentado o seguinte quadro de notas: Janaina
Cecília Oliveira Villanova Konishi, Classificada em primeiro (1°) lugar, com 855
(oitocentos e cinquenta e cinco) pontos; Guilherme Carneiro, Classificado em segundo
(~) lugar, com 836 (oitocentos e trinta e seis) pontos; Juçara Ribeiro Franca,
Classificada em terceiro (30) lugar, com 723 (setecentos e vinte e três) pontos; Délia
Chaves Moreira dos Santos, Classificada em quarto (4°) lugar, com 698 (seiscentos e
noventa e oito) pontos; Fernando Henrique Andrade Nogueira, Classificado em quinto
(5°) lugar, com 687 (seiscentos e oitenta e sete) pontos; e, Fernando Armani Aguiar,
Classificado em sexto (SO)lugar, com 671 (seiscentos e setenta e um) pontos, sendo
considerado reprovado conforme artigo 42 da RESOLUÇÃO NO 52/2009 do
CEPE/UFES. Homologado por unanimidade. 2.4 Protocolado nO23068.706110/2013-
22 - Departamento de Farmácia e Nutrição - Solicita homologação do Resultado do
Concurso Público de provas e títulos, para provimento de uma vaga na Área de
Ciências da Saúde (4.00.00.00-1), Ciências Bioló9icas (2.00.00.00-6), Subáreas
Nutrição (4.05.00.00-4) e Fisiologia (2.07.00.00-8). Edital nO72/2012. Foi apresentado
o seguinte quadro de notas: Mirelle Lomar Viana, Classificada em primeiro (1°) lugar,
com 839 (oitocentos e trinta e nove) pontos; Ana Paula Boroni Moreira, Classificada em
segundo (~) lugar, com 811 (oitocentos e onze) pontos; e, Daniela da Silva Oliveira,
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Classificada em terceiro (30) lugar, com 723 (setecentos e vinte e três) pontos.
Homologado por unanimidade. 2.5 Protocolado nO 23068.707469/2013-17
Departamento de Quimica e Fisica - Solicita homologação do Resultado do
Concurso Público de provas e títulOS, para provimento de uma vaga na Área de
Quimica (1.06.00.00'0), Subárea Quimica Analítica (1.06.04.00·6), Edital nO 72/2012.
Foi apresentado o seguinte quadro de notas; Leandro Rodrigues de Lemos,
Classificado em primeiro (10) lugar, com 927 (novecentos e vinte e sete) pontos; a,
Vanessa Moreira 050rio, Classificada em segundo (20) lugar, com 798 (setecentos e
noventa e oito) pontos. Homologado por unanimidade. 2.6 Protocolado nO 23068.
70749412013-09 - Departamento de Geologia - Solicita homologação do Resultado
do Concurso Público de provas e títulos, para provimento de uma vaga na Área de
Geociências (1.07.00.00-5). Subáreas Geologia (1.07.01.00·1) e Geofísica (1.07.02.00-
8), Edital nO73/2012. Foi apresentado o seguinte quadro de notas: Sérgio Bezerra Lima
Júnior, Classificado em primeiro (1°) lugar, com 864 (oitocentos e sessenta e quatro)
pontos; e, Jenesca Florencio Vicente de Lima, Classificada em segundo (20) lugar, com
851 (oitocentos e cinquenta e um) pontos. Homologado por unanimidade. 3. Palavra
Livre: 3.1 O Presidente informou que dia quatorze de fevereiro irá ocorrer um pregão
para construção dos muros do CCA que estão danificados. 3.2 Informou que o serviço
para instalação dos aparelhos de ar·condicionado no CCA será contemplado através
de um pregão. 3.3 Informou que a entrega dos no-breaks está prevista para o dia vinte ~
e dois de fevereiro. 3.4 Informou que os serviços de manutenção predial terão inicio na /'
próxima quinta·feira, dia quatorze de fevereiro. 3.5 Informou que trouxe da FAPES o ~~lP1') Z-!J'1

Termo de Outorga dos projetos do CCA que foram aprovados. 3.6 Informou que
conversou com o Reitor e que foi liberada abertura de uma licitação para aquisição dos
materiais solicitados pelo Departamento de Engenharia de Alimentos. 3.7 Informou que .
o CCA foi contemplado com três veículos, uma camionete, uma van, e um carro de
passeio. 3,8 A Conselheira Taís Cristina Bastos Soares informou que o Laboratório de .
Avaliação Nutricional não foi contemplado no processo para confecção de armários, e
questionou a possibilidade de um aditivo no contrato para a realização do serviço no
referido laboratório, Comentou também sobre a falta de uma página no processo
observada pela professora Luciane Daniele Cardoso, professora responsável pelo
Laboratório de Avaliação Nutricional. 3.8.1 O Presidente esclareceu que quando
assumiu a Direção do CCA, o referido processo estava parado na Coordenação
Administrativa, e para dar andamento enviou sem alterações, por isso somente os
laboratórios que constavam no processo foram contemplados. Informou que o
representante da empresa que venceu a licitação realizou o levantamento para
confecção dos armários que constam na licitação, e fez um levantamento das demais
necessidades e enviará um orçamento. 3.9 A Conselheira Taís Cristina Bastos Soares
solicitou que seja encaminhada aos departamentos a relação de reagentes que serão
adquiridos ou que já foram adquiridos e estão aguardando entrega, para que a lista
que deve ser enviada até o dia 28/02/13, com os novos pedidos, não inclua reagentes
que já foram contemplados. 3,9.1 O Presidente sugeriu uma reunião com os Chefes
dos Departamentos que possuem demanda para compra de reagentes químicos, na
próxima semana, para planejarem as compras dos mesmos. 3,10 Informou que os
processos Iicitatários devem estar de acordo com as normas de sustentabilidade, e
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solicitou aos Chefes de Departamentos que atentem a esta orientação na elaboração
da lista de compras, para que os pedidos que forem enviados estejam de acordo com
as normas. 3.11 A Conselheira Taís Cristina Bastos Soares demonstrou preocupação
com a alocação dos professores, que serão contratados, no CCA·UFES,
especialmente com os que serão lotados no Departamento de Farmácia e Nutrição, já
que o referido departamento não dispõe de vagas para os sete novos concursados e
pediu informações sobre os trabalhos da Comissão de Espaço Físico do CCA. 3.12 O
Conselheiro Carlos Alberto Manfrê questionou a possibilidade de utilização do auditório
do REUNI para monitoria. 3.12.10 Presidente informou que assim que sair o serviço
de instalação de ar condicionado, os mesmos irão ser iniciados no prédio REUNI, e
faltará apenas a adequação da rede elétrica. 3.13 O Conselheiro Helder de Amorim
Mendes questionou se existe uma previsão para realização de manutenção em
equipamentos de informática. 3.13.1 O Conselheiro Geraldo Regis Mauri informou que
alguns equipamentos não estão sendo autorizadas manutenções, devido o valor
superior à aquisição de um novo. 3.14 A Conselheira Verônica Feijoli Santiago
informou que os alunos do CCA irão representar o centro no CONEUFES, Congresso
dos Estudantes da Ufes que acontecerá nos dias 22 a 24 de fevereiro, em que serão
selecionados 5 (cinco) delegados de cada curso com seu devido suplente e neste
evento serão discutidos os problemas da universidade e as possíveis melhorias para
os centros, que serão apontadas pelos delegados. Informou que o objetivo dos (J
estudantes é ter mais representatividade em Vitória nas cadeiras do Diretório Central ./' Jr~
de Estudantes·DCEJUFES. 3.15 O Presidente informou que o Cineclube está -~/ (.....;i. •

oferecendo programação para realizar no CCA. 3.15.1 A Conselheira Adriana Madeira .
Alvares da Silva informou que em 2012, tentou-se oferecer a programação do .
Cineclube no CCA, porém, devido a falta de equipamentos não foi possível. Colocou-
se a disposição para ajudar na organização para que o Cineclube disponibilize uma
programação no CCA 3.15.2 O Conselheiro Carlos Alberto Manfrê sugeriu que seja
feita uma parceria com a Prefeitura Municipal solicitando a cessão do teatro municipal,
para realização da programação do Cineclube, desafogando o Centro. 3.15.3 O
Presidente esclareceu que irá aÇjuardar o inicio das atividades, caso tenha demanda irá
encaminhar uma solicitação à Prefeitura. 3.16 Informou com relação ao térreo do
prédio da administração, que está solicitando que o espaço seja aproveitado para
construção de salas, e não para estacionamento como está previsto no projeto. 3.17 O
Conselheiro Heberth de Pauta solicitou intervenção do Diretor, com relação ao
encerramento dos contratos dos Professores Temporários prevista para 28/02/13, a fim
de que não encerrem antes da nomeação dos Professores aprovados nos concursos
públicos, para não prejudicar o andamento das aulas. O Presidente agradeceu a
presença de todos e encerrou a Sessão. Nada mais havendo a tratar, eu, Kézya
Lourenço Barbosa, Secretária Administrativa, lavrei a ata, constando de 175 (cento e ~.. "
setenta e cinco) linhas, 4 (quatro) páginas e que, depois de lida e achada conforme,
será pelos senhores membros assinada ..
Julião Soare~ de So~za ~~, (f?-
Geraldo Regls Maun - ~
Adriano Ribeiro de Meooonça - / r M )..,J. I .
Antônio Almeida de Barros Junior - {o{)-.. W-J!t-I-t.Já.-?d' J~ {~.piL II.7V JO...;.o-
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181 Átila Pianca Guidolini. - pl.-rr R"'--
182 Carlos Alberto Man!re - /t--T ~ ~~.
183 Christiano Jorge Gomes Pinheiro - ,.....}"\..~ ~~~
184 rCIÓViS Eduardo Nunes Hege u . ~
185 Edvaldo Fialho dos Reis ." ~
186 fJ Elaine Cristina Gomes(· ilva, <.v.~ .
187 Enka Takagl Nunes - ~ O, _
188 Gercílio Alves de Almel unlo /1' '- - - .é..--
189 Glovannl de Oliveira Garcia - ~
190 Heberth de Paula -
191 Helder de Amorim Mendes - J .. I
192 Hen!ique Machado Dias - r/~almé"", / .(, ~ti ~ ~"f".
193 Jose Frankhm Chlchorro - .' ,

~~~ ~Oa~~~a~~t~~i~~~~~~f_NU~S(~6ç'~. 0-
196 Miriam Cristina Alvarez Pereira - ... Cv0l (IJ~, ~~.)( .."A6.•.1':'tALu.,,---
197 ~OlavOdosSantospereiraJuniOr- ;..-,:i!- .. )~.~ ," U
198 Paulo Alexandre Lobato - ~~ ( c-f-::.<
199 Paulo de larso Ferro def'·t'ei:ã'R;rt~;~·.e~~--
200 Renato Ribeiro Passos - tt~
201 Taís Cristina Bastos Soar s - ~OIJ"Jf\

~g~ ~~~~~:O~~:;~~~~r~~n_o-~
204 Juliano Volkers Barbosa -
205 Lorenza Bandeira -
206 Thalfis Abdalla de Oliveira Prata Monteiro -
207 Verônica Feijoli Santiago·
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